

WAWANCARA

Wawancara yang penulis lakukan terhadap responden, untuk memperoleh informasi maupun bahan masukan bagi skripsi yang penulis buat sehingga diperoleh data-data yang mendukung terhadap penelitian. Wawancara yang penulis lakukan terhadap responden dibawah ini.

Wawancara dengan responden pertama yaitu KKM

Peneliti : Berapa lama bapak bekerja sebagai KKM di kapal ini?

KKM : Saya sudah 8 bulan bekerja di kapal ini.

Peneliti : Apa saja kerusakan yang sering terjadi pada pesawat bantu *FO separator*?

KKM : Kerusakan yang sering terjadi pada *separator* bahan bakar adalah pada *bowl*.

Peneliti : Apa pengaruh kerusakan pada *bowl* terhadap *separator* bahan bakar?

KKM : Pengaruh kerusakan pada *bowl* adalah menyebabkan kinerja dari *separator* bahan bakar kurang maksimal karena banyaknya kotoran dari bahan bakar serta korosi yang menempel pada *bowl*.

Peneliti : Apa akibat bagi proses pembakaran jika *separator* bahan bakar rusak?

KKM : Akibat jika *separator* rusak proses pembakaran tidak sempurna pada motor diesel.

Peneliti : Apakah yang ditimbulkan jika proses pembakaran tidak sempurna?

KKM : Akibatnya terjadi penurunan daya dan tenaga yang dihasilkan oleh motor *diesel*.

Peneliti : Apa saja langkah-langkah yang dilakukan supaya *separator* bahan bakar bekerja dengan baik sebagaimana fungsinya?

KKM : Yaitu dengan cara perawatan dan perbaikan secara rutin secara berkala sesuai dengan *instruction manual book*.

Wawancara dengan responden ke dua yaitu masinis II.

Peneliti : Sudah berapa lama bapak bekerja sebagai masinis II di kapal ini ?

Masinis : Saya sudah 4 bulan bekerja sebagai masinis II di kapal ini.

Peneliti : Apa tanggung jawab yang bapak lakukan terhadap perusahaan?

Masinis : Saya bertanggung jawab terhadap kerja mesin induk.

Peneliti : Apa saja kerusakan yang pernah terjadi pada mesin induk ini?

Masinis : Kerusakan yang sering terjadi pada mesin induk ini yaitu pembakaran tidak sempurna , temperatur gas buang tinggi.

Peneliti : Apa penyebab pembakara tidak sempurna yang terjadi pada mesin induk?

Masinis : Pembakaran tidak sempurna karena bahan bakar kotor dan bahan bakar tercampur air.

Peneliti : Apa penyebab proses pembakaran tidak sempurna?

Masinis : Pembakaran tidak sempurna karena pengaruh adanya kerusakan pada *separator* bahan bakar.

Peneliti : Apa pengaruhnya terhadap motor *diesel* jika pembakaran tidak sempurna?

Masinis : Pengaruhnya adalah turunya daya dan tenaga yang dihasilkan oleh motor induk sehingga RPM akan turun.

Wawancara dengan responden ke 3 yaitu masinis III

Peneliti : Sudah berapa lama bapak bekerja sebagai masinis III di kapal ini?

Masinis : Saya sudah 4 bulan bekerja sebagi masinis III di kapal ini.

Peneliti : Apa tugas dan tanggung jawab bapak sebagai masinis III di kapal ini?

Masinis : Saya bertanggung jawab menjaga pesawat bantu, pompa- pompa, *separator*, mesin pendingin.

Peneliti : Apa akibat yang ditimbulkan jika *separator* bahan bakar rusak?

Masinis : Akan mengakibatkan proses pembakaran tidak sempurna.

Peneliti : Apa yang dilakukan bapak agar *separator* bahan bakar dapat bekerja sebagaimana fungsinya?

Masinis : Yaitu dengan melakukan perawatan dan perbaikan terhadap *separator* bahan bakar secara rutin dan berkala menurut *instruction manual book*.

Wawancara dengan responden ke IV yaitu Oiler

Peneliti : Apakah bapak sudah lama bekerja sebagai oiler di kapal ini?

Oiler : Saya sudah 8 bulan bekerja sebagai oiler.

Peneliti : Apa tugas bapak sebagai oiler?

Oiler : Saya bertugas membantu masinis dalam menjalankan tugasnya.

Peneliti : Apa yang dilakukan bapak selama bertugas?

Oiler : Saya berdinas jaga dengan masinis. selama jam jaga selalu mengecek temperature motor *diesel*, mengecek semua mesin-mesin yang ada di kamar mesin setiap 1 jam sekali.

Peneliti : Apa saja pesawat bantu yang sering mengalami kerusakan pak?

Oiler : Pesawat bantu yang sering mengalami kerusakan yaitu *separator* bahan bakar

Peneliti : Apa penyebab kerusakan pesawat bantu tersebut?

Oiler : Penyebab kerusakannya adalah *purifier* mengalami *overflow*.

Peneliti : Apa pengaruh kerusakan pesawat bantu tersebut terhadap kerja motor *diesel*?

Oiler : Menyebabkan pembakaran tidak sempurna pada motor *diesel* tersebut.

